
Frau Päper spricht die Baustelle des Wupperverbandes auf der B 237 in Höhe der Bevertalstraße 

an. Herr Schröder erklärt die Notwendigkeit der Entlastungsleitung und dass die Maßnahme jetzt 

erfolgen muss, da der Landesbetrieb in 2016 die Bundesstraße neu asphaltieren möchte.  

 

Herr Rüter erkundigt sich, ob die Abwasserleitung durch das Verbindungsbauwerk der 

Tiefgarage auf dem Bahnhofsplatz überbaut wird. Herr Schröder bejaht das und versichert, dass 

der Kanal dadurch keinen Schaden nehmen wird.  

 

Herr Schröder berichtet, dass der Leiter des gemeinsamen Bauhofs, Herr Guido Hochhard, zum 

Jahreswechsel gekündigt hat, da er zum Landesbetrieb Straßen NRW wechselt. Herr Persian 

bedauert diese Entscheidung.   


